

En 2007, la ministre de l'Éducation voyait dans l'échec de la campagne de grève générale illimitée des étudiants et étudiantes le signe que la société québecoise acceptait la hausse des droits de scolarité.

A l'heure actuelle, plus de 20 000 étudiants et étudiantes ont des mandats de grève générale illimitée et plus de 57 000 autres seront consulté-e-s prochainement. Historiquement, c'est par cette forme de contestation que le mouvement étudiant

En 2012, nous bloquerons la hausse!

Participez à vos ASSEMBLÉES GÉNÉRALES!

Pour informations : bloguonslahausse.com

